

Die Abläufe digitalisieren

Kindergarten Loiching erhält großzügige Spenden

Kronwieden. (ko) Die Kronwiedener Firma Feuerecker-Bau GmbH, die VR-Bank Landau-Mengkofen eG und ein anonymer Spender machen es möglich: Dank ihrer großzügigen finanziellen Unterstützung freut sich der Loichinger Kindergarten über die Möglichkeit der Beschaffung von insgesamt neun Tablets als Grundausrüstung für den nächsten Digitalisierungsschritt.

Seit mehreren Jahren schon geht in der Einrichtung aus ökologischen Gründen und natürlich auch im Zuge der Digitalisierung die Tendenz immer mehr „weg vom Papier“ hin zur elektronischen Kommunikation mit den Eltern. Der nächste, folgerichtige Schritt war und ist die Einführung einer Kindergarten-App.

Die ersten Gespräche mit dem Elternbeirat fanden bereits im vorvergangenen Kindergartenjahr 2021/22 statt. Für zwei Gruppen startete dann im vergangenen Kindergartenjahr eine Testphase. Ergebnis des Tests: „Ja, diese App wollen wir!“ Die Eltern wie auch die Erzieherinnen waren und sind mit den erprobten Modulen sehr zufrieden.

Voraussetzung für die digitale Kommunikation zwischen Eltern und Kindergarten sowie für die allgemeine Nutzung der „Kikom-App“, mit welcher nicht nur die El-



Kathrin Schwarz (VR-Bank, links) und Florian Feuerecker (rechts) übergeben ihre Spendenschecks an Kerstin Strebl. Andrea Feuerecker vertritt den Elternbeirat (beide Bildmitte, von links).

Foto: Sabrina Retschmeier

ternkommunikation, sondern auch die Organisations-, Dokumentations- und Verwaltungsprozesse im Hause unterstützt werden, ist die Ausstattung jeder Gruppe mit entsprechender Hardware.

Dank der großzügigen Spenden der drei Gönner können die Kosten für die Anschaffung der notwendigen Tablets mit Unterstützung der Eltern gestemmt werden. Das Kin-

dergartenbudget im kommunalen Haushalt braucht nicht angetastet zu werden. Der Dank von Kerstin Strebl, Einrichtungsleitung, geht an die Kronwiedener Firma Feuerecker-Bau GmbH für eine 750-Euro-Spende, an die VR-Bank Landau-Mengkofen eG für eine Zuwendung von 500 Euro und an einen weiteren Spender, welcher ungenannt bleiben möchte.